



七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校

No. 119

令和元年10月8日

9月26日(木)死亡交通事故発生

26日午後6時頃、七ヶ宿ダム付近の国道113号線で軽自動車と乗用車の正面衝突による死亡事故が発生しました。七ヶ宿町では臨時の交通安全対策協議会を開き、今後の交通安全について話し合いました。交通事故は一人だけでは防げません。家族、職場等で声がけし、かけがえのない大切な命を守りましょう。故人へのご冥福をお祈りいたします。

9月5日(木)

♪ 西山学院との合同芸術鑑賞 ♪

打楽器アンサンブル「打ax」は、マリリンバ(木琴)、スネアドラム(小太鼓)をはじめ様々な打楽器を使ってパフォーマンスする打楽器奏者のグループです。人類が初めて演奏したといわれる打楽器、様々な種類の太鼓や木琴などの鍵盤楽器、そして「これも楽器?」というものまで叩いて、音の出るものなら何でも使い、魂を揺さぶる打楽器で、思わず身体も心も動き出す躍動感溢れる演奏を行っていただきました。ジャンルにとらわれない音楽作り、「おもしろい!」と感じる音楽を演奏していただき、とても楽しい時間を過ごすことができました。



生徒の感想 1年 大野友里亜

9月4日に芸術鑑賞会がありました。グループ名は、ダックスというグループ名で、女性2人と男性3人のグループでした。楽器は、マリリンバ、ドラム、鉄琴、などを使って演奏していました。

ディズニーメドレーや情熱大陸、アフリカの音楽、運動会メドレー、などを演奏していました。特に、運動会メドレーは、マリリンバ(木琴)を動かしながら演奏していて、すごいなと思いました。そして、ポディーパーカッションでは、私たちも参加して、やることができ楽しかったです。そして思ったことは、ダックスの人達は、めっちゃ強く体を叩いていたけど痛くないのかなと思いました。

私は、今回ドラムを主に見ていました。理由は、私は文化祭でドラムをやるので、よっしーさんを見てたらずこしでも、上手く叩けるようになるかなと思い、見てましたが、早いし、めっちゃ叩くので、無理だなと思いました。よっしーさんの演奏を参考にしたいです。

9月6日(金) 3年生職場見学

1・2年生ものづくり見学会



県内の優れた企業を見学することで、働く意味を考えるとともに自分の進路を決める手助けを目的に、滝沢ハム（株）仙南工場（角田市）と東北特殊鋼（株）（村田町）の2社見学しました。

9月11日(水)

校内生活体験発表会

学校生活を通して感じ、学んだ貴重な体験を発表し互いに感動と励ましを与え、分かち合うことを目的に13名が発表しました。今回は1年生の参加が目立ちました。



最優秀

3年 半澤 祐哉

「平坦じゃねえ

俺の高校人生」

部活動やアルバイトを通じて学んだ経験を今後の人生に生かしたいという内容でした。県大会出場です。

9月24日(火)～27日(金)

秋の交通安全週間街頭指導



交通安全委員の生徒達が街頭に立ち、通学時の交通マナーについて声かけしました。また、道路を横断する際の安全確保などを行いました。

9月29日(日)

町民運動会全員参加

今年度は初めて全校参加での行事となりました。誘導係や会場準備の手伝いをしながら、徒競走・ロードレースそしてうきうきわくわくりレーに参加しました。次年度は、西山学院との対抗競技もいいのかなと感じました。



10月の行事予定

- 5日(土) 県生活体験発表会 仙台工業にて
- 7日(月) 生徒会選挙公示
- 17日(木) 生徒会役員選挙
- 18日(金) ～24日(木) 文化祭集中期間
- 25日(金) 文化祭前日祭(活性化センター)
- 26日(土) 文化祭一般公開
- 28日(月) 26日の代休日
- 29日(火) 後片付け・閉祭式
- 31日(木) 1・2校時3年生美術ワークショップ
町学校音楽祭(午後)

副校長より

黄金色に染まった田んぼも稲刈りが進み、秋の気配を感じる季節となりました。3年生は就職試験を迎え、新しい人生を決めた生徒も出始めています。1・2年生は様々な悩みを抱えながらも、自分の人生と向き合い、良き友人と共に実りある学校生活を営んでほしいものです。